

¿Te gustan estas mantas?
Descubre aquí cómo conseguirlas



GranadaDigital

Miércoles, 04 marzo de 2009, 11:30

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación |

REBE 08/42180

Deportes

LA LLUVIA, GRAN PROTAGONISTA DE LA PRIMERA JORNADA

El baloncesto comienza fuerte en el Campeonato de Andalucía Universitario

miércoles, 04/03/2009 00:22

Emilio Caballero

Imprimir Enviar

El Campeonato de Andalucía Universitario comenzó pasado por agua, algo que condicionó el desarrollo de alguno de los deportes, como el rugby o el pádel; sin embargo, otros como el baloncesto o el balonmano, han podido empezar la competición con normalidad y en el apartado femenino se han podido ver partidos de una gran calidad y cargados de emoción.

En baloncesto, Málaga y Huelva han abierto la jornada de mañana con un emocionante partido en el que las onubenses se han impuesto 61 a 68 en un final muy apretado en el que cualquiera de los dos equipos podía haberse llevado el gato al agua. En el siguiente partido, el universidad de Granada infringió una contundente derrota a la de Almería (93-49) en un partido condicionado por el poco acierto en el tiro por parte de las almerienses que, unido a la intensidad defensiva de la UGR, dejaron el partido decidido antes del último cuarto y que coloca a las nazaríes en cabeza del grupo B.



Ampliar

Si el Universidad de Granada ha dejado claro que es uno de los favoritos para llevarse el torneo, la de Córdoba no se ha quedado atrás venciendo 91-49 a Cádiz en un encuentro que se decidió prácticamente en el primer cuarto. Las cordobesas han aprovechado al máximo el nerviosismo inicial de sus rivales y, con una gran facilidad de cara al aro se han colocado 20-3 en el primer corte, algo que dejaba el partido finiquitado ya desde el comienzo. La velocidad en el juego de las universitarias cordobesas ha maravillado a los espectadores que se han acercado al pabellón 2 del Campus Universitario de Fuentenueva, con mayoría gaditana. Tras el descanso y con el aliento de su público, la Universidad de Cádiz ha conseguido seguirle el ritmo a Córdoba, algo que no ha afectado a estas, gracias a su superioridad en la pintura para terminar el partido con un 91-49 que coloca a las cordobesas segundas de grupo tras Granada.

Mucha emoción y competitividad se ha podido vivir en la primera jornada de este campeonato que durará hasta el día 6 y que reúne a alguno de los mejores deportistas universitarios de Andalucía.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos |

Vota

GranadaDigital

La actualidad
en tus manos

OPINIÓN

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo

Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación |

Contacto | Redacción | Publicidad | RSS

ALTERNATIVA
COMUNICACIÓN



AndalucíaNoticias, AlmeríaDigital, CádizDigital, CórdobaDigital, GranadaDigital, HuelvaDigital, JaénDigital, MálagaDigital y SevillaDigital son medios de Plataforma de Comunicación Digital, con sede en C/ San Antón, 73, Granada - 18005 - 958 267 584. Todos los medios de Plataforma de Comunicación Digital no secundan ni corroboran los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en sus foros de debate y, en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.

Auditado por

